Fundado en 1976 Año L Número 17.337

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

16 de enero de 2025

Literatura

La borrachera sin fin de Bukowski: "Escribir es fácil; vivir es lo difícil" -P42

ISRAEL Y HAMÁS PARAN LA GUERRA TRAS 15 MESES Y MÁS DE 46.000 MUERTOS

Acuerdo para la tregua en Gaza

- El cese de hostilidades empieza el domingo;
 33 rehenes serán liberados
- Israel iniciará la retirada de tropas y sacará de la cárcel a 1.000 palestinos
- Netanyahu aún ve flecos por cerrar y su Gobierno vota hoy el compromiso
- Biden logra detener el conflicto con participación del equipo de Trump

ANTONIO PITA FRANCISCO PEREGIL **Jerusalén**

Israel y Hamás alcanzaron ayer un acuerdo de alto el fuego en Gaza, según anunciaron los mediadores, Qatar y EE UU. Después de 15 meses de guerra, más de 46.700 muertos palestinos y una gran devastación, y cinco días antes de la

llegada de Donald Trump a la Casa Blanca, las partes pactaron una tregua a partir del domingo que viene. El Gobierno israelí prevé votar el acuerdo hoy, con algunos socios en contra. El primer

ministro, Benjamín Netanyahu, advirtió de que quedaban "detalles" por cerrar. Joe Biden subrayó que el acuerdo es "exactamente" el que presentó en mayo y rechazó Israel; esta vez participó el

Trump manda donde Biden no mandó Luz Gómez —P2 equipo de Trump, quien había urgido al fin del conflicto. La tregua se aplicará en tres fases: en la primera, serán liberados 33 rehenes, las tropas israelíes empezarán a retirarse de Gaza y la población desplazada del norte de la Franja podrá regresar a lo que quede de sus hogares.

—P2 A 5

-EDITORIAL EN P10



Celebraciones en una calle de Deir al Balah, en el centro de Gaza, ayer tras conocerse el acuerdo. ABDEL KAREEM HANA (AP/LAPRESSE)

"Nada es definitivo hasta que crucen la frontera", dicen allegados de los secuestrados en la Franja

Las familias de rehenes, en vilo y desconfiadas

LUIS DE VEGA

Las familias del centenar de israelíes secuestrados en Gaza desde el 7 de octubre de 2023 viven entre la incertidumbre y la esperanza, tras la frustración por el largo historial de intentos de tregua y liberación fra-

casados. "No consideraremos que nada sea definitivo hasta que nuestros seres queridos crucen la frontera", señaló ayer la familia Bibas, cuatro de cuyos miembros siguen secuestrados, de los que tres deberían ser liberados ahora. —P4



El PSOE intenta contra reloj evitar una ruptura total con Junts

C. E. CUÉ / X. HERMIDA **Madrid**

El Gobierno y Junts mantienen intensas negociaciones para evitar que Carles Puigdemont anuncie mañana desde Bruselas una ruptura definitiva. La Mesa del Congreso rechazará hoy, previsiblemente, la proposición no de ley de Junts que insta al presidente del Gobierno a someterse a una cuestión de confianza. El PSOE busca otra salida. Por otro lado, Oriol Junqueras visitará hoy a Puigdemont. —P14 y 15

El espionaje a 69 diputados de Podemos: "¡Pero tú estás loco!"

J. J. GÁLVEZ **Madrid**

La declaración del comisario jubilado Germán Rodríguez Castiñeira en la Audiencia Nacional, a la que ha accedido EL PAÍS, confirma las maniobras contra Podemos del Ministerio del Interior del Gobierno de Rajoy. Castiñeira narró cómo el comisario Enrique García Castaño le dijo: "¿Podrías mirarme los antecedentes de estos 69 diputados?". Y él respondió: "¡Pero tú estás loco!". —P16

Laboral

Los sueldos de los funcionarios suben un 0,5% adicional por la inflación __P24